

Agrarflieger der UdSSR trafen im Bezirk ein Herzliche Begrüßung in Anklam

Mit fünf Flugzeugen des Typs AN-2 trafen am Vorabend des 1. Mai 20 sowjetische Agrarflieger auf dem Flugplatz unseres Produktionsbereiches in Anklam ein.

Sie wurden von den Genossen Hans Profrock, Leiter der Abteilung Land- und Nahrungsgüterwirtschaft des Rates des Bezirkes und Herbert Cornelius, stellvertretender Produktionsbereichsleiter, herzlich begrüßt.

Die bürotechnischen Vorbereitungen des Einsatzes sowie die Betreuung unserer sowjetischen Freunde und Gäste am Tage der Ankunft wurden durch die Kolleginnen und Kollegen der Gruppe Ökonomie und den Stellv. für Produktion zur Freude aller Anwesenden gut gelöst. Für Kollgn. Buttke als Sekretärin des PB-Leiters wäre ebenfalls die Möglichkeit zur freundlichen Betätigung in Fragen der Betreuung unserer Gäste gegeben. Im Namen des PB-Leiters spreche ich Kollgn. Tröster, Heyden und Koll. Bartels für die aktive Unterstützung beim Empfang unserer sowjetischen Freunde und Gäste meinen herzlichsten Dank aus.

Cornelius





